

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 204

Comisión rechaza ratificación de ex magistrado

- *El dictamen en sentido negativo fue aprobado con 11 votos a favor y dos abstenciones*

08.11.23. La Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la Ciudad de México aprobó el dictamen en sentido negativo respecto a la propuesta de ratificación de Manuel Horacio Cavazos López como magistrado del Tribunal Superior de Justicia del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Al reanudar los trabajos de la sesión extraordinaria, declarada en permanente el pasado lunes 6 de noviembre, el presidente de la comisión, diputado José Octavio Rivero Villaseñor (MORENA), informó que se logró la integración en tiempo y forma de 14 cédulas de evaluación emitidas por las y los congresistas integrantes de ésta.

El dictamen en sentido negativo fue aprobado con 11 votos a favor y dos abstenciones.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO